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皆様いよいよ新年度の始まりです。コロナウイルス流行から、早６年経過しまし

た。早いもんですが、私たちの記憶には鮮明に残っている出来事です。それ以降、

色々なこともあり、年配のお客様の客足が少なくなった印象はあります。出かけ

ることがおっくうになってきたのかな？という感じです。 

卒業や入学と新生活は何かと緊張します。皆様体調には十分注意しましょう。 

そして今年度は中学校 PTA 会長を務めております。昨年に引き続き、２年目

になります。仕事と学校行事と両立は大変ですが、日ごろ嫁さんに子供のことは

まかせっきりなので、少しでも協力できることは協力する気持ちです。 

やまびこ荘も値上げすることになりました。皆様にはご迷惑をおかけする部

分と感じますが、物価高騰に伴い、経営がきつくなっていることは事実です。ご

理解くださいませ。 

これから魚沼は田植えシーズンとなります。米不足を打破すべき今年は作付

けが多くなると聞いております。日本人の主食のお米が足りてないのは死活問

題です。農家さん頑張ってください。もちろん消費する私たちもフードロスのな

いように心がけましょう。 

私の今一番悩んでることは魚沼市の部活動地域移行です。もう始まっており

ますが、この考えはどうしても理解できません。皆様どう考えますか？？ 

 

 

  

  

  

令和７年 阿達君の日記 ４・５月号 

やまびこ荘もおかげさまで ４３年め突入しました。 

 


